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Avevamo finito  di dire, quando c’è stato il dibattito sulla questione di Pila a  Sestri 
Levante, che non era nostro compito intervenire a gamba tesa  sulle scelte e le priorità 
dei sindaci. Mi sembra che questa fosse una presa di posizione comune sia della 
maggioranza che dell’opposizione. Tutto è a verbale. Si diceva che non si entra nelle 
specifiche soluzioni e nelle impostazioni dei singoli sindaci per cui noi siamo un ente, 
sicuramente sovraordinato, che però rispetta le scelte. Questo era quanto avevamo 
detto proprio su Sestri Levante,  parlando del parco di Pila e della questione del 
campo sportivo. 
 Dopodiché, la settimana scorsa  ho fatto un’interpellanza   per la  quale sono stato 
anche criticato per il motivo che non sono stato eletto dal territorio toccato  
dall’interpellanza,  che riguardava la Darsena. Anzi, mi è stato persino consigliato da 
un membro della maggioranza di occuparmi più specificatamente del Tigullio,  della 
zona dove sono  stato eletto, dicendomi  sostanzialmente che conoscevo poco  la 
realtà della Darsena. Insomma,  dovevo occuparmi  dei miei luoghi. La sostanza era 
questa. Non ho ribattuto, ma a fronte di questo dovremo trovare un terreno comune su 
cui confrontarci.  
 Qui abbiamo un sindaco, ex novo, di un territorio che è sempre stato di un’altra parte 
politica, e che nel 2009 ha avuto un cambio epocale. Dovremmo rispettare anche il 
sindaco Muzio.  
Un’interpellanza, in cui si fosse suggerito  un percorso comune per vedere come 
andavano le cose, forse poteva essere più condivisa, ma una mozione che ci impegna 
a votare “per sollecitare l’amministrazione comunale di Casarza”  credo che sia, nei 
confronti del sindaco Muzio, qualcosa di non  corretto. Per cui io, da parte mia, 
sentito il Sindaco nonché Consigliere, sentito quanto detto formalmente al microfono 
dall’altro Sindaco, che  sostanzialmente sconfessa quanto qua scritto, se effettuerò 
delle richieste nei confronti di altri Sindaci, nonché presenti, che riguardano l’ambito 
territoriale, cercherò sempre di esprimermi in termini di interpellanza o  di 
interrogazione per chiedere spiegazioni su cosa si va a fare.  Ma non condivido   
l’idea di effettuare sollecitazioni specifiche all’amministrazione comunale.  Quindi 
sono allineato  con le posizioni espresse, senza aggiungere nulla di più, di quanto 
detto sia dal Consigliere Muzio e sia dal Consigliere Collorado 
 
 
 


